

Titus sigue ampliando las posibilidades en el diseño de cocinas contemporáneas

Lo hace de la mano de la nueva bisagra T-type-i 170°, que se caracteriza por su capacidad para reducir al mínimo la intrusión en el interior del mueble, lo que garantiza el funcionamiento fluido de los cajones internos y un acceso sin obstáculos al espacio de almacenamiento.

I concepto de espacio abierto ha redefinido la cocina como el centro del hogar: un entorno multifuncional donde cocinar, recibir invitados y almacenar conviven de manera fluida. Esta evolución plantea nuevos retos de diseño: columnas altas con cajones interiores, frentes sin tiradores de líneas depuradas y puertas cada vez más pesadas exigen herrajes que combinen resistencia, precisión y estética.

La nueva bisagra T-type-i 170° amplía la gama de bisagras Titus con una solución concebida específicamente para dar respuesta a estas exigencias modernas.

Integración perfecta, mínima intrusión

Una característica clave de la T-type-i 170° es su capacidad para reducir al mínimo la intrusión en el interior del mueble. Esto garantiza el funcionamiento fluido de los cajones internos y un acceso sin obstáculos al espacio de almacenamiento. Al no incorporar componentes de amortiguación visibles, la bisagra contribuye a una estética discreta y elegante que refuerza el diseño contemporáneo de la cocina.

Versatilidad en la aplicación

La bisagra T-type-i 170° está diseñada para muebles con puertas pivotantes que utilizan cazoleta de Ø35 mm. Permite montar puertas de hasta 26 mm de espesor manteniendo el ángulo de apertura completo. Su versatilidad se extiende también a puertas ingleteadas y muebles con cajones interiores, ofreciendo flexibilidad para múltiples configuraciones de cocina y salón.

ConfidentClose: fiabilidad duradera

Equipada con el amortiguador Titus integrado, la bisagra garantiza *ConfidentClose*: un cierre suave, silencioso y controlado que responde a la preferencia del consumidor y ofrece un rendimiento fiable y constante durante toda la vida útil del

mueble. Esta tecnología asegura la funcionalidad perfecta en una amplia variedad de aplicaciones, desde puertas ligeras hasta columnas altas y pesadas

Ingeniada para la eficiencia en el montaje

Fiel a la filosofía de diseño Titus, la T-type-i 170° incorpora el sistema familiar *3Way snap-on* de montaje bisagra-a-placa sin herramientas. La instalación en tres direcciones permite montar y ajustar puertas de forma rápida e intuitiva, incluso en unidades altas que requieren cuatro o más bisagras. El resultado son alineaciones precisas, juntas perfectas y un importante ahorro de tiempo para fabricantes e instaladores.

Fit for Purpose: hoy y mañana

Al combinar mínima intrusión, versatilidad de aplicación y la reconocida fiabilidad de la ingeniería Titus, la bisagra T-type-i 170° representa una solución a la medida de las expectativas cambiantes del diseño de cocinas. Ya sea en cocinas abiertas, espacios integrados o mobiliario premium, logra unir forma y función de un modo que refleja el futuro del hábitat moderno.

Para más información, visite www.titusplus.com

Fiel a la filosofía de diseño Titus, la T-type-i 170° incorpora el sistema familiar 3Way snap-on de montaje bisagra-a-placa sin herramientas



>> Titus T-type-i 170 Noir

>>Titus T-type-i 170 Nickel